

COMMUNIQUE DE PRESSE

LES METALLOS DANS LA LUTTE!!!

La métallurgie CGT du Rhône à travers ses deux USTM, a décidé de suivre l'appel de sa fédération et de participer en nombre et en grève, à la journée d'action nationale du 19 avril 2018.

Nous voulons tout d'abord apporter notre soutien aux cheminots qui sont, par la volonté du gouvernement ainsi que les médias au service de celui-ci, diabolisés et montrés du doigt comme des privilégiés. Et ils veulent vous faire croire que c'est le statut des cheminots qui a créé la dette de la SNCF, foutaises!!

Les responsables de cette dette sont uniquement les gouvernements successifs mais aussi les différents responsables de cette entreprise qui se sont succédés et qui, par leurs gestions et leurs orientations stratégiques, ont conduit à la situation actuelle.

Qui est-ce qui trinque, toujours les mêmes !!!

Oui les cheminots ont un statut qu'ils ont gagné, et ce depuis des années et ils continuent de se battre non seulement pour eux mais aussi pour maintenir un service public de qualité pour tous les usagés.

La CGT n'est pas contre une réforme de la SNCF et dans ce sens a proposé son projet au gouvernement qui ne donne pas suite aujourd'hui.

La privatisation, l'ouverture à la concurrence sera un danger pour cette profession, mais pas seulement car de nombreuses entreprises de la métallurgie travaillent directement ou indirectement pour la SNCF et l'ouverture à la concurrence pourrait être un danger pour elles aussi.

Pour exemple, rien que sur le département du Rhône, des entreprises comme TSV, JST transformateur, Howden Solyvent-Ventec pourraient, indirectement ou directement, être impacté par les conséquences qu'auraient une ouverture à la concurrence.

Mais ce n'est pas la seule crainte que nous devons avoir car en plus de l'attaque contre le statut des cheminots, c'est l'ensemble des statuts à travers les conventions collectives qui sont remis en cause.

Concernant la convention collective de la Métallurgie, l'UIMM a lancé une vaste négociation il y a 18 mois avec l'idée de remettre à plat tout le droit social de la branche, ce qui constitue **notre statut aujourd'hui (comme pour les Cheminots).**

Au programme : suppression de la prime d'ancienneté, suppression des seuils d'accueil pour les titulaires de diplômes, modification de la méthode de classification et par conséquent des grilles de salaires, augmentation du temps de travail pour plus de flexibilité, **enfin un programme bien indigeste !!**

Le constat est là, que nous soyons cheminots, métallurgiste, Chimistes, Employés de Banque, de Commerces, de Bureau d'études, Electriciens chez EDF, Gaziers chez ENGIE, etc..., la méthode du gouvernement et du patronat reste la même, détruire tous les acquis sociaux issus de décennies de luttes sociales.

Objectif: Que le Capital et ses serviteurs continuent de se gaver d'argent, encore et encore.

Pour que cette domination du capital soit totale, le président Macron (le serviteur zélé des plus riches), accélère la destruction des conquis sociaux des salariés du public et du privé déjà entreprise par ses prédécesseurs afin de nous ramener aux conditions sociales d'un autre temps.

Il est important pour nous de mettre en échec ce gouvernement et ce patronat, de mener toute forme de résistance afin de garder nos acquis actuels, d'en conquérir de nouveaux pour les générations à venir.

Salariés(es), que nous soyons du public ou du privé, nous sommes tous concernés par la politique dévastatrice du président des riches. Il n'y a donc aucune raison de ne pas être nombreux et en grève à la manifestation de Lyon le 19 avril 2018 qui partira de la gare des Brotteaux à 13h30 en direction de la place Bellecour.

Ensemble, développons cette convergence des luttes !!!

Pour la CGT, quand on s'attaque aux conquis sociaux des salarié(e)s, il n'y a qu'une seule alternative, la lutte!!!

Lyon, le 13 avril 2018